



KOYODO

HOME

寿楽

# 小淀ホーム

令和7年1月号

JYURAKU

Since 1996



皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は格別なご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、年も開けて今年巳年、「巳」の字は『蛇の姿』を表しており蛇は脱皮を繰り返すことから「復活と再生」をイメージさせ、このことから巳年は『成長と変革』の年とも言われ、新しい挑戦や変化に前向きな姿勢を示す年とも解釈されるそうです。小淀ホームの昨年を顧みても、コロナ禍前の事業運営に少しずつ戻しつつ、新たな取り組みにも着手する年でしたが、今年も挑む姿勢を崩すことなく、その挑戦が巳【実】を結び、巳のり【実り】のある一年（笑）になるよう努めていく所存です。

最後に、今年が皆様にとって明るく希望に満ちた素晴らしい一年となりますようお祈りいたします。



小淀ホーム  
施設長 菅野 雅一



# デイサービスセンター 新年の集い

1/6 (月) 7 (火) の2日間は「新年の集い」を行いました。  
おみくじはどうでしたか？

大筆書初めはとても迫力がありませんでしたね!

2025年が皆様にとって素晴らしい一年になりますように

職員手作り  
神社です♪



大吉~♪



よき  
よき♪



スマイル小淀

今年もよろしくお祈いします

# デイサービス 紅葉狩り



デイサービスでは11月末から紅葉狩りドライブを行いました🚗  
「新宿中央公園」「明治神宮外苑」「中野セントラルパーク」「北野神社」と今年はいろいろなどころの紅葉を楽しみました。馴染み深い場所も多かったですね。北野神社では酉の市が行われていて、とても賑やかでした🎵

## 特養 夢の実現



## 東京タワーに 行ってきました

11/29(金)に東京タワーに行きました🏰  
当日は、東中野駅から大江戸線で赤羽橋駅まで乗車し、東京タワーに向かいました。自動改札は何度かチャレンジして、無事に通過でき、車内ではベビーカーに乗った赤ちゃんをあやすなど、移動時間も楽しまれました。

20分ほどで赤羽橋駅に到着し、駅から少し歩くと目の前に東京タワーが見え、「東京タワーだ〜」「大きいね」と喜ばれていました。東京タワーに到着後はまずフードコートで昼食、カレーなど好きなメニューを注文され、いつも以上に召し上がる様子が見られました。お腹がいっぱいになった後は、待ちに待った展望台へ🏰

東京タワー  
大きいわね



下が見える〜  
怖〜い!!



切符出てき  
ましたよ



展望台では景色を見て、昔を懐かしんでいる方や、床のガラス窓から下を覗き込み「もう無理〜」と怖がる方など、思い思いに過ごされ、東京23区で一番高い所にあるタワー大神宮にもお参りしました。

展望台の後はアイスクリームを食べ、お土産を購入。帰りはタクシーで帰設しました🚗  
とっても楽しい1日となりました🎵

## 小淀寿司(ペースト形態)を開催しました

11/15(金)に小淀寿司(ペースト形態)を開催しました。普段食事を作っている調理師が寿司屋の大将に扮し、ペースト状のお寿司を作りました。ネタ表を見ておかわりを注文され「美味し〜い」と、皆さん15貫近く召し上がっていました。🎵  
会の最後には職員に向け利用者の代表者から温かいお礼の言葉を頂戴し、職員一同感激しました!

シャリもネタもペースト状になっているため、嚙む力・飲み込む力が弱くなっている方でも食べることができます。

一番人気のネタは「こぼれいくら」でした!



12/15 (日) に2階・3階合同で、年忘れ会を行いました！



特養  
年忘れ会

サンタクロースの開会宣言の後は歌合戦で利用者の代表者が美声を響かせていました。大トリで歌った「川の流れるように」は日頃の歌活動でも人気があり、途中からは皆で大合唱となり大盛り上がりでした♪

その後はビンゴ大会を開催！番号が読み上げられると皆さんドキドキしながらカードの番号を探し、ビンゴになった方には景品を、惜しくもビンゴとならななかつた方にも参加賞をプレゼントしました📺



デイサービス  
年忘れ会

12/17 (火) 18 (水) に年忘れ会を行いました。北崎会様による日本舞踊、プアアロハ様によるフラダンスを披露していただきました。

盛り上がり  
ましょう♪



ブラボー！

## 職員紹介

新しく職員が入りましたので、改めてご紹介させていただきます。

**【中込ケアワーカー】** 10月から小淀ホームで働いています。毎日、利用者様に会える事、笑顔を見せてくれたり、ありがとうございますことがとても嬉しく、介護の仕事に出会えて良かったと日々感じています。皆様の力になれるように、頑張っていきたいです。よろしくお祈りします。

**【野田ケアワーカー】** 11月より働かせていただいています。物覚えの悪い年齢になっているので、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、皆様が安心してお過ごし頂けるよう頑張っていきます。よろしくお祈りします。

**【中村業務員】** 9月より、主に送迎やリネンを担当しています。前職は心身障害のある小中高生の放課後デイサービスで指導員兼ドライバーをしておりました。ご利用様が清潔で安心・安全にお過ごしいただけるよう、お手伝いさせていただきます。

どうぞ  
よろしくお祈り  
いたします！

